

# Auf preisgekrönte Ameisen-Installation folgt Holzdruck-Comic

Die Ansbacher Künstlerin **KERSTIN HIMMLER** wurde in der Röthenbacher Galerie im Bonifatiusturm als Künstlerin der Metropolregion ausgezeichnet. Nach der Finissage ihrer Ausstellung machte sie Platz für die mit Holzschnitt bedruckten Stoffbahnen des bekannten schwedischen Künstlers **FREDRIK LINDQVIST**.

nehmer durch die Ausstellung zu führen. Am Tag darauf begannen die Vorbereitungen für die nächste Ausstellung in der Galerie im Bonifatiusturm, für die am Sonntag die Vernissage stattfand.

## Lindqvist mit 28 Werken im Turm

Mit Fredrik Lindqvist präsentiert dort bis zum 1. August 2021 ein Künstler mit einer außergewöhnlichen Technik seine Ausstellung „Zusammen-Nähen“ mit Holzschnitten auf farbig bedruckten zusammenge nähten Stoffteilen. Lindqvists Bilder

hängen sonst in namhaften Museen, wie dem British Museum in London, im Nationalmuseum in Stockholm oder in der Bayerischen Staatsgemäldesammlung in München. 28 Werke, vom 30-mal-40-Kleinformat zur großformatigen 250-mal-275-Bildkomposition sind auf den Etagen des Turms zu sehen. Erster Bürgermeister Klaus Hacker und stellvertretende Landrätin Gabriele Drexler waren die ersten Galeriebesucher und ließen sich von Lindqvist Werke und Technik erklären.

HANS PETER MIEHLING



Röthenbachs BM Klaus Hacker und stellvertretende Landrätin Gabriele Drexler